

Ouh là, je m'attendais à ta volée de bois vert.

Je te réponds donc: la cuisson du riz, il nous l'a dit, est plus longue que le riz vite cuit non bio. Les prix proposés par les agriculteurs bio le sont en toute connaissance de cause. Si les gars ne gagnaient pas leur vie, ils ne le vendraient pas à ce prix-là. Mais vu les quantités, ça leur fait quand même un joli revenu. Et ils ont beaucoup moins d'intrants qu'en conventionnel! Les herbes, oui c'est vrai viennent de loin mais le cuistot le dit lui-même: il préférerait acheter sur place, mais vu les volumes c'est pas possible.

Voilà!

Bon week-end quand même!